

・教育実習でピアノを弾いた時に担任の先生に「苦手だって言ってたのに、すごく上手に弾けてたよ！とても努力されたのが伝わりました！」と仰ってくださったことがとても嬉しかったです！人から認めてもらうことってとても素敵なことだと実感しました。私もたくさん人の事を認めたりほめたりしたいと思いました！

・「ぐりとぐら」が1番に好きな絵本でした。実習前に、絵本の部屋や地元の図書館へ足を運び、たくさん絵本を読み、その中で、1番好きになった絵本は、「昆布のブーさん」シリーズです。関西弁で面白いお話です。是非読んでみてください。

・私のストレス解消法は好きなアーティストの音楽を繰り返し聴くことです！また夏はライブやフェスに行く予定がたくさんあり、楽しみがあるので、実習や苦手なピアノの練習も頑張っています！！

・私が最近ハマっていることはラーメンを食べることです。高校一年生の頃からラーメン屋でバイトを始めてからラーメンの美味しさに気づきました。でも食べ過ぎはとても太るので週一回で我慢しています。

・1年生の頃は大学生活や、保育の内容を覚えていくのに必死で、毎日追われていましたが、2年生になると実習や就職活動が慌ただしくやってくるので、すぐに大学生活が終わってしまうなと思いました。

・思っていた大学生活とは程遠いものでした。常に何かに追われる毎日で、ピアノが苦手な私からすると地獄のようで何度も辞めたいと思いました。そんな私を支えてくれたのが友達の存在でした。同じ夢に向かって切磋琢磨する仲間がいるので頑張ろうと思えました。また、実習に行くと「保育者になりたくない」と思うようになってしまったので行きたくなかったけれど、記録や指導案のしんどさを忘れさせてくれる程子どもたちが可愛くてやっぱり保育者になりたいと思いました。

・私は最近、インスタグラムで全く知らない保育園の給食・おやつを見ることにはまっています。どんなものが出るのかそれぞれの園によって全く違うので見ていて面白く、保育士になりたいという思いが強くなります。

・私のストレス解消法は、友達と一緒にカラオケに行くことや買い物、遊ぶことです。授業や実習で忙しいですが、その分友達と一緒に過ごす時間が私にとって大切な時間になっています。

・私のストレス解消法は、愛犬を連れての夜の散歩です。夜空の星を眺めながら、外の新鮮な空気を感じると、心が浄化され、明日も頑張ろうと思えます。

・最近本屋さんで面白い本を見つけました。絵本の主人公はたまご。絵はユニークで面白く、たまごの話はいろいろなことを考えさせられる哲学なお話です。独特な世界観が癖になりました。絵本の世界は面白い・・・。

・就職が不安すぎますし中々いいと思う園が見つからず焦ってます。来年就職してる自分のイメージが全く持ってません。

・二年間というあっという間の大学生活ですが、自分の好きな職業について勉強する楽し

さを感じることができます。

・私のストレス解消法は友だちと話すことです。困っていることや普段のことを話すだけでなく、リラックスした雰囲気の中で保育の導入などのアイデアを友だちから聞く。そうすることで自分が全く頭になかったことを知ることができ、面白いです。

・私のお気に入りの時間と場所、好きなことは三限が始まる時間の1号館と5号館の間のベンチで寝ることです。日陰で風通しもよく、聖和の森に近いので自然の音がよく聞こえ、人通りも少しあり落ち着けます。

・最近では自分のやりたいことをできる限りやってみています。自分の興味のあることについて調べたりすることが楽しくてストレス解消にもなります。

・最近では、将来のことを考える時間が増えてきたように思います。それに伴って、今したいことをやっておきたいなと思うことも増えている気がします。でも今は、実習から、目の前にある事を自分のペースで懸命に取り組もうと思っています。

・私のストレス解消法は、一人カラオケに行くことです。誰にも邪魔されずに大声で歌うのって最高ですよ。

・最近車を買いました。免許をとってから半年以上も経つのに運転が怖くて1人で乗ることはほとんどなかったのに納車してからは乗りたくて仕方ありません。今は隣に愛犬を乗せて音楽をかけてドライブするのが大好きです。

・空きコマに聖和の森でゆっくりしたり、ベンチに座って自然を感じることが出来るところが聖和の魅力だと思っています。

"私の恩返ししたい人は、家族です。私は中学、高校と絶賛反抗期中でした。母親に酷い言葉を発したり、二人で言い合いをする毎日でした。ですが、大学に入ってから母や父の有り難みを感じることができ、今では母に隠し事がないくらい全て打ち明けることができ、とても仲が良いです。私の反抗期の時期もいつも私を応援してくれている父と母には本当に感謝しかありません。20歳の誕生日、私が祝ってもらうのではなく、父と母に感謝の気持ちを伝えたいと考えています。また、祖父母も私が幼い時からずっと私のために様々なことをしてくれています。例えば、私が幼い頃にはおむつが取れるのが遅かった私に毎週オムツを届けてくれたり、様々な経験をしてほしいと習い事に沢山通わせてくれたり、旅行なども連れて行ってくれたり、私が辛い時にいつも祖父母がいてくれたので乗り越えることが出来ました。祖母とは母親同様なんでも話せる仲で、恋愛話まで相談に乗ってくれます。

今までの人生家族のおかげで本当に困ったことがなく、毎日楽しく幸せな日々を送れています。私が次に家族に恩返しできるよう頑張ります。

・聖和で保育に関することを学んで、実際におむつの援助を体験できたり、子どもはどのような目線で生活しているのかなとか実際に子どもの目線で立って考えたりできるところが聖和の良いところだなと思いました。

・2回生で聖和軽音サークルに入りました。もともと独学でアコギを弾いていたので、友人からのお誘いを受け、入部し、エレキを購入し、新入生ライブに出ました。学校も実習もバ

イトもあり練習期間1週間程でしたが、とても楽しかったです。

・2年生になって保育園、幼稚園、施設、児童館と連続で実習がある中で、就活もしないといけないので、毎日忙しいなと感じています。焦らなくていいよと言われますが、みんなが終わっていくと焦るだろうなと心の中で思っています。

・最近前髪を切りました。私はオン眉が大好きです。私にはこだわりがあり、眉毛が少し見える位がすきです。マスクをしているので目と前髪はとても重要です。次はいつ切ろうかな！

私のストレス解消法はお風呂で歌を歌うことです。気持ちの良い気分でお風呂に入ることができます。

・最近よく子どもの難病などを報道しているテレビや動画を見ます。それを見て、保育や子どもの配慮について学ぼうと思えます。

・私の最近の楽しみは夜寝る前に YouTube を見ることです。好きな YouTuber の動画を見ることで嫌なことや辛いことも乗り越えることができます。

・最近私は毎日同じ夢を見ます。お父さんに殺されそうになるのを必死に逃げる夢です。その夢を3日か4日ぐらい連続で見続けて、やっと終わったかと思ったら次は脱獄する夢を見ます。夢占いが好きなので2つとも調べてみると、逃げ出したくなるような出来事があるやストレスなどが書いてあり、きっと実習が始まるので逃げ出したいくなっているのだと思いました。

・私の好きなことはドラマを見ることです。毎クール7つほどのドラマを見ています。そんなドラマを沢山見る私ですが、実習中は忙しく1話1時間もあるドラマを見る時間を確保することができませんでした。そこで私は時間をかけずに多くのドラマを見ることができる方法を思いつきました。それは1.2倍速で再生して見ることです。早ければ1時間ドラマが30分で見れてしまいます。こんな方法を考え付き、実習期間中も時間があればドラマを見ていた私ですが正直、前のクール見ていたドラマを全部教えてと言われるとほとんど思い出すことができません。私がドラマを見ている時間は何だったのでしょうか、、、笑ですがドラマはとてもおもしろいです！！皆さんもぜひ面白いのでテレビドラマ見てみてください！

・今自分の中で、ファッションやネイルなど自分磨きについてすごく興味があってメイクなどをして自分が納得のいく雰囲気の自分になれる瞬間や友達と遊んでいる時間がすごく幸せの時間です。

・おしりの辺りまで髪の毛が伸びている私ですが、切ろう切ろうと意識して早半年が経ちました。このまま髪の毛を伸ばすのか、無事切る事が出来るのかこれからの私がどのような判断をくださのか楽しみです。

・最近私は、映画やドラマを観ることにハマっています。見始めると止まらなくなって見続けてしまいます。特に韓国ドラマは、ハマりやすいです。私はなぜこんなにハマってしまうのか考えました。面白いのはもちろん現実逃避してそのストーリーの中に入り込むことが

できるからだと考えました。そのため、寂しい時こそ観るのがいいと思います。しかし、主人公と自分を比較すると余計悲しくなるので考えない方がいいと思います。実習で忙しくなると思うので我慢しますが、休みの日には映画やドラマをみて現実逃避したいです。

・2年生になり、実習が増えて大変なこともあります。授業の空きコマも増えたので、友達と毎週色んなことができ、とても嬉しいです。例えば実習の準備のためスケッチブックシアターを一緒に作ったり、YouTube やドラマを見たり、コンビニやカフェに行っています。

・私のお母さんは聖和のある先生にそっくりです。入学式に先生方が前に立っていたところ「お母さん、なんで来てるの！」と思ったほど似ています。

・私が学生生活で一番印象に残っていることは、やはり実習です。実際に保育の現場に立ち、保育者という立場で子どもと接することの難しさ、楽しさをたくさん実感することができました。また、ただ子どもが好きという気持ちだけでは務まらないしごとだということを知りました。

・友達とご飯に行ったり、友達とテーマパークで遊ぶことが私のストレス解消法です。

・私はこどもの時に「バムとケロのにちようび」の絵本が好きで、短大生になってからバムとケロの他のシリーズも集めています。

・大学での学びは充実した日々です。しかし、それ以上に実習で現場に出て子どもたちと関わる日々は、刺激が多く大変ですが、その分大きく成長できていると感じます。

・聖和に入って製作が好きになりました。今までは絵が下手、何が作るとかなっても工夫もできないやる気ない感じでしたが表現の授業で製作の楽しさを知ることができました。それからは授業の発表で使うスケッチブックシアターだったり実習で使うのには基本手作りやろうと思い作っています。作るのが大変だけど楽しいのでこれからもたくさん作りたいです。

・聖和の坂道は、すごく急で毎日登るのがすごく過酷です。しかし、その過酷な坂道を登りさえすれば友達と楽しく会話ができたり、一緒にお昼ご飯を食べたり、キッチンカーで何か買ってインスタ映えしたりいろいろな楽しいことがあります。今日もあの坂道を登るのか、と思うとすごく苦痛ですが登った分楽しいことがたくさん待っている！と思うと坂道を登ることも気軽に思えてきます。そんな私はとてもポジティブにいろんな物事を捉えることができます。